



SOATATA - La gazette de septembre 2015

Ejeda : construction du second bâtiment du lycée

La pose de la première pierre en février,	Gros œuvre courant juin
	

Et la fin des travaux en juillet



Les deux nouvelles salles de 48m² accueilleront 150 élèves dès la rentrée d'octobre.

Rappel des effectifs

- . rentrée 2013 : 150 élèves
- . rentrée 2014 : ajout d'un bâtiment de 2 classes : 308 élèves
- . rentrée 2015 : ajout d'un bâtiment de 2 classes : 450 élèves



Une belle réussite de tous, donateurs Talents et Partage, Menetou Salon en Fête, Mairie de Sceaux, membres de l'association Soatata, association locale FRAM, autorités communales et nationales.

L'inauguration du 15 aout

**La remise des clés par le Président de l'association FRAM à Madame le
Proviseur du lycée**



Le passage du drapeau du lycée



Les représentants associatifs et autorités





Le discours de la Présidente Soatata

L'hymne national et du lycée





Nos partenaires

Talents et Partage

Association de solidarité des salariés et des retraités du Groupe Société Générale



MSEF – Menetou Salon En Fete

Association à but humanitaire et caritatif à destination des plus démunis.



Ville de Sceaux



Association de Parents d'élèves
d'Ejeda FRAM